
 

校長室だより「新生チーム千代田中部小」 笑顔と夢に溢れ地域と共に歩む学校 

～しろた～ 令和３年９月３日 No11 校 長 實 松  清 之 

本校の学力の状況は！ 

令和３年度、全国学力調査の結果が学校に届き

ました。例年、佐賀県は、全国平均に比べ厳しい

現状であることはご存じのことと思いますが、本

校は、国語、算数とも全国を上回る結果となりま

した。あくまで、現６年生の結果であり、しかも

平均値ですが、本校にとって朗報であることには

間違いありません。 

さて、この調査の意義は、現状（成果や課題）

を見極め、更なる授業改善を促すもの。その意味

で、この結果は、これまで、本校が取り組んでき

た「学力向上の職員研修」や「研究授業」（互い

に授業を見せ合い改善を目指す授業力向上への

取組）の結果とも言えるでしょう。 

同時に、本校６年生の好成績を支えた要因を私

は、次のように考えています！ 
 

○低学年からの積み重ねが実を結んだ！ 

学力は、一日にして成らず！１年生からの地

道な積み重ねがあってこその結果かと。これま

での担任団の学級づくりを含めた努力に想い

を馳せる次第です。 
 

○家庭学習の充実が図られていた！ 

家庭学習が充実している地域は、全国でトッ

プクラスの成績を上げていることは、これまで

の調査からも実証済み。家庭のバックアップが

学力アップの一因として実を結んだ結果かと。 
 

○給食を含む食育にも関連が深い！ 

給食センターで作られた、バランスのよい、

愛情たっぷりの給食が毎日提供されています。

「食は人をよくする」と書きます。間接的要因

かもしれませんが、その好影響もあるのかな。 
 

いずれにしても、こ
の結果に甘んずるこ
となく、楽しい授業づ
くり、楽しい学校づく
りに邁進して参りま

す。今後とも連携して
いければ幸いです。 

 
平和学習の展開！ 
 
 8 月 27 日(金)、本校では「平和学習」を展開
しました。 
 目的は、以下の二つです。 
○過去の戦争の事実について知り、戦争の悲惨さ
や恐ろしさを感じ、命の大切さ・平和の尊さを学
ぶ。 
○お互いを善く理解し、誰とでも仲良く助け合っ
ていこうとする心情を育てる。 
 まず、各教室

で、平和に関する
本の読み聞かせ
やビデオ鑑賞な
どを行い、感想を
したためました。
その後、平和を祈
りながら、折り鶴
を折る時間を設
けました。縦割り班ごとに集まり、6 年生が下級
生に折り方を教えながら進めていきました。 

※全校児童が折った折り鶴は、6 年生が代表とし
て、長崎修学旅行の際、平和記念像の袂に捧げる

予定です。平和への願いを込めながら♡ 
 
【お礼】 
 去る 8月 29日（日）早朝、PTA 父親委員会の
皆さんに、除草剤の散布をしていただきました。
これから、職員と子どもたちで、仕上げの草む
しりを行って参ります。すっきり爽やかな気持
ちで体育大会の練習に取り組みたいと考えてい
ます。環境を整える下準備をしていただいた父
親部の皆さん、有り難うございました。改めて、
お礼申し上げます。 
 また、学期始めの登校の支援をしていただい

た、PTA 役員、各地区保護者の皆様、本当に有
り難うございました。重ねてお礼申し上げます。 
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